

六郷小だより

<http://homepage3.nifty.com/rokugou/>



令和7年度
大田区立六郷小学校5月号
令和7年4月30日

- * よく考え、行動する子
- * 思いやりをもち、助け合う子
- * 健康でねばり強い子

「継続は力なり」

副校長 廣岡 亮子

今年度の入学式は、桜の花が満開でした。そんな入学式を見ると、北海道出身の私は感慨深く思います。なぜなら、北海道は、4月でも雪が残るため、吹雪の入学式もよくある光景でした。そんな故郷を思い浮かべる時、私は自分自身の成長を振り返ることがあります。

私が教師になりたいと志すようになったきっかけは、シンプルに小学校1年生の時の担任の先生との出会いでした。読書の楽しさや文章の面白さをたくさん教えてもらった感動が心に残り、教師を目指すようになりました。当時、私は毎日、日記を書きました。大好きな本のこと（赤毛のアンが大好きでした）、その日の出来事、様々なことを書いていました。その日記帳を毎日、先生に出していました。今思うと頭が下がりますが、先生は、欠かさず毎日コメントを書き、書いた日記の内容をよく覚えてくれて、褒めてもらったことを今でも覚えています。その経験から、私は今でも書くことが大好きです。褒めて認めてもらえた経験は、自分の良さとなって今も活かされていることを実感します。

「継続は力なり」まさに自身の経験から思うところです。どんなことでも、継続することで力となります。大人になってから実感するのもかもしれませんが、今、その良さを伝えることができるのも大人です。最近、社会で注目されている「非認知能力」を育てるためには、自分自身の自己肯定感が土台であり、自分の力、他者への関わりという柱がしっかり成り立ったところで自信が育つと言われていています。この力を伸ばすためには、日常の学習や生活の中で、好奇心や主体性、協調性、想像力、創造力、コミュニケーション力など様々な力を育むことが大切です。この力は、学校の教育活動の中で育てることができる場面がたくさんあります。私たち教員一人一人が意識して、実践していきたいと思えます。

ご家庭でも、どんなことでも何か一つ、お子さんがやってみようと思っていることをぜひ、続けてあげてください。それが、きっと何かの力や良さになると思います。私は、現在未熟ではありますが、「美味しいご飯づくり」を継続中です。大人も子どもたちも、まさに、「継続は力なり」です。

自分が経験したからこそ、伝えたい思いがあります。今年度も、学校の教育活動の様々な場面でも、継続できる学習や活動を工夫していきたいと思えます。そして、達成できたときに、たくさん褒める経験も重ねていき、六郷小学校の子どもたちの良さを伸ばしていきたいと思えます。

5月は花と緑の美化月間

5月の生活目標
規則正しい生活をしよう

5月の行事予定

日曜	行事	放
1 木	遠足（4年）	SC
2 金	消防写生会（1・2年）	
3 土	憲法記念日	
4 日	みどりの日	
5 月	こどもの日	
6 火	振替休日	
7 水	安全指導日 歯科（3・4年）	（特）
8 木	ソナエリア見学（4年） 耳鼻科（2・3・5年）	SC
9 金	読み聞かせ（低） 離任式（2～6年）	
10 土		
11 日		
12 月	遠足（5・6年）	
13 火	遠足（3年）	○
14 水	スケルトン車（4年） 移動教室説明会（6年）	（特）
15 木	バケツ稲出前授業（5年） 保護者会（2年2組）	SC<特>
16 金	読み聞かせ（高）	
17 土	土曜補習①	
18 日		
19 月	味の素出前授業（5年生）	
20 火	ペアレントティーチャーズセッション総会	○
21 水		<特>
22 木	たて割り班活動① 耳鼻科（1・4・6年） 眼科（1～6年）	SC
23 金	遠足（2年）	
24 土		
25 日		
26 月	個人面談① 歩行訓練（1年）	
27 火	個人面談②	
28 水	個人面談③	<特>
29 木	個人面談④ 150周年航空写真撮影（午前）	
30 金	個人面談⑤	
31 土	学校公開日 道徳授業地区公開講座 避難訓練（引き渡し）	<特>

○…放課後遊びあり <特>…特別時程
SC…スクールカウンセラー来校日

5月の生活指導について

生活指導部

月目標:規則正しい生活をしよう。(早寝・早起き・朝ごはん月間)

早寝・早起きを心掛け、朝ごはんをしっかり食べましょう。時計を見て、規則正しく生活しましょう。

◆ご家庭で改めてご確認ください。

○パソコンやインターネット、携帯電話などでSNSやゲームを利用する時は、六郷小SNSルール・家庭でのルールや時間を守って正しく使いましょう。

○クラスの人々の住所や電話番号を聞き出そうとする電話がかかってきたら、「わかりません。」と言って、それ以上話をせず、電話を切るようにしましょう。

○家族の一人として、責任のある仕事(手伝い)を決め、毎日実行しましょう。



お世話になりました お元気で



例えば、展覧会や学芸会等の行事での生き生きとした表現力、特技発表会での個性や実行力等、六郷小学校の子どもたちには、感心や感動させられることが何度もありました。その力を引き出し、伸ばし、支えているのは先生や保護者の力です。このすばらしい校風がいつまでも続くよう願っています。これまでありがとうございました。

子どもたちの成長を見守り、保護者の皆様とともに歩めたことを感謝申し上げます。子どもたちの笑顔や挑戦する姿に力をもらい、毎日がかかけがえのない時間でした。この7年間の思い出は私の宝物です。これからも皆さんの未来が輝くよう願っています。六郷小学校で過ごした日々を胸に、これからも進んでいきます。本当にありがとうございました。

3学期だけの短い期間でしたが、皆さんと楽しい時間を過ごすことができました。ありがとう！皆さんのこれからの人生には楽しいことがたくさん待っています。“あ、やってみたい”と少しでも心の中に芽生えた気持ちを大切にしてくださいね。何でもやってみましょう！失敗も思い出。チャレンジした数だけ人生が輝きます。私も皆さんに負けないように、これからも楽しそうなことにチャレンジしていきたいです。また、どこかで！

サポートルームで子どもたちの成長する姿をたくさん見させていただいた5年間でした。気持ちの折り合いをつけながら挑戦し、自信を付ける姿を見る度に、とてもうれしい気持ちになりました。保護者の皆様、地域の皆様ありがとうございました。熱い気持ちをもった六郷小の皆さんのことをずっと応援しています。

入学おめでとうございます



4月7日(月)に入学式を行いました。今年度は、59名の1年生が六郷小学校に入学しました。4月11日(金)には、1年生を迎える会も行われました。



☆「学校緊急連絡システム」への登録について

登録のご協力ありがとうございます。もし、登録していても受信しない場合で迷惑メール対策を行っている方は、手順書の6つのメールアドレスを受信できるように設定を変更してください。設定変更の方法については、各携帯電話事業者にお問い合わせください。設定変更を行ってもメールを受信できない場合は、他の事業者で作成したメールアドレスを学校緊急連絡システムに登録してください。ご不明な点は副校長までお問い合わせください。